



## El primer foro para análisis de reforma al Poder Judicial será el 27 de junio

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- El primer foro para analizar y discutir la reforma al Poder Judicial iniciará el jueves 27 de junio en la **Cámara de Diputados**, determinó la **Junta de Coordinación Política** al aprobar el exhorto de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, para iniciar nueve debates de Parlamento Abierto. La Cámara baja invita a jueces y ministros a participar; después de estos 9 diálogos, la Jucopo dictaminará la reforma, que será discutida por la próxima legislatura.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5497?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5497&authkey=!AAdCF2TeknP4dWI&ithint=video&e=qXeatl>